

Falsas Enseñanzas y Falsos Maestros

Versículos de Estudio

Judas

Bosquejo

Esta epístola inicia con "Judas, siervo de Jesucristo y hermano de Santiago". "Siervo de Jesucristo" significa "ministro apostólico o trabajador". "El hermano de Santiago" le designa como el hermano de Santiago que era bien conocido por los cristianos hebreos a los que la Epístola de San Judas fue escrito. Este Santiago se identifica con el obispo de la Iglesia de Jerusalén (Hechos 15:13; 21:18), y por Pablo como "el hermano del Señor" (Gálatas 1:19), quien fue el autor de la Epístola de Santiago.

Judas fué motivado inicialmente para escribir sobre la Salvación (3), pero ve más necesario advertir contra los pseudo-profesores, describe su vida y los errores (5-16). Ellos serán severamente castigados, como es evidente por el severo castigo de los israelitas incrédulos en el desierto (5), de los ángeles caídos (6), y de los habitantes de Sodoma (7).

En el verso 8 menciona que el pecado de estos falsos maestros es son como de los anteriores: mancillan la carne, se revelan ante la autoridad divina y blasfeman contra Dios. No está dirigido a los que siendo engañados por estas falsas doctrinas comparten estas enseñanzas, a ellos debemos convencerlos como más adelante lo indica. El título de falsos maestros está dirigido a quienes conociendo la Verdad tuercen las escrituras por su beneficio y a quienes entendiendo la revelación deciden mantenerse en la mentira por conveniencia. Esta actitud se opone a la modestia del Arcángel Miguel (9). Él predice para los herejes el castigo de Caín (por su odio a lo justo Gn 4:4-9), Balaam (por su avaricia Num 31:16), y los hijos de Coré (por su rebeldía Num 16:1-35), ya que han imitado sus errores (11-3). Enoc ya ha profetizado el juicio de Dios sobre ellos (14-6).

Concluye con las acciones que debemos realizar como conocedores de la Verdad. Se exhorta a los fieles (17-23). Se debe recordar la enseñanza de los apóstoles, por quienes habían sido advertidos de la llegada de estos herejes (17-19). Se debe mantener la fe, mantenerse en el amor de Dios, y esperar a que la vida eterna (20-21). Lo que su comportamiento en caso de que a los cristianos que han caído en modo alguno de distancia, a los cuales debemos convencerlos, salvar, arrebatarlos del fuego y a otros tener misericordia con temor (22-23).

Judas termina su carta con una doxología (alabanza a la divinidad y gloria de Dios) que recuerda el poder divino disponible para todos los creyentes en su lucha contra las herejías (24-25).

Temas

Descripción de los falsos maestros (5-19)

Exhortación a la fidelidad (20-23)

Falsas Enseñanzas y Falsos Maestros

Versículos para Memorizar

None

Ejercicios Espirituales

- Reteniendo la palabra fiel que es conforme a la enseñanza, para que sea capaz también de exhortar con sana doctrina y refutar a los que contradicen.
- Tito 1:9
- Yo sigo y defiendo la sana doctrina.
- Me edifico en mi fe.
- Dios me guarda si mancha.
- Convenzo a los que dudan con la Palabra Viva.
- ¿Quién era Judas y cómo se presentó?
- ¿Quién es un falso maestro ?
- ¿Por qué son conocidos Caín, Balaam y Coré?
- ¿Cómo me mantengo en la sana doctrina?



Falsas Enseñanzas y Falsos Maestros

Preguntas

1 ¿Quién era Judas y cómo se presentó?

.....

.....

2 ¿Quién es un falso maestro ?

.....

.....

3 ¿Por qué son conocidos Caín, Balaam y Coré?

.....

.....

4 ¿Cómo me mantengo en la sana doctrina?

.....

.....

Historia

_____, por la gran _____ que tenía de _____ acerca de
nuestra comun _____, me ha sido _____ escribirles
_____ que contengan _____ por la fe que ha sido
una vez dada a los _____. Judas 3
None

None